

Condenan en México agresión a senadora y exatleta Ana Gabriela Guevara



Ciudad México, 15 dic (RHC) El Conapred, Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación en México expresa que la agresión contra la senadora Ana Gabriela Guevara forma parte de un contexto de violencia contra las mujeres en ese país.

A través de un comunicado, condena la Junta de Gobierno de Conapred las agresiones a la exatleta Ana Gabriela Guevara, y precisa que la violencia contra las féminas en la nación azteca se caracteriza por el ensañamiento, lo cual constituye, además, una forma de discriminación.

Las secretarías mexicanas de Gobernación, Educación Pública y Desarrollo Social son algunas de las dependencias que integran esa junta, las cuales se sumaron a la petición de que las autoridades competentes realicen las investigaciones para sancionar a los responsables.

Los secuestros masivos que tienen lugar en el estado mexicano de Guerrero son obra de grupos del cartel criminal La Familia Michoacana, que sufrió dos escisiones.

Esos bandos se disputan los secuestros en Tierra Caliente, Guerrero, sobre todo en los municipios de Chilapa, Ajuchitlán del Progreso, Arcelia, Cocula, Iguala, Teloloapan, San Miguel Totolapan y Cuetzalá.

La Fiscalía General de Guerrero afirma que las bandas delictivas dedicadas al secuestro masivo de personas en Tierra Caliente están encabezadas por Johnny Jurgado, alias El Pez, y Don Gabino, presunto líder regional de La Familia Michoacana.

Por información que permita la captura de Jurgado la Procuraduría General de la República ofrece tres millones de pesos (unos 160 mil dólares).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/115654-condenan-en-mexico-agresion-a-senadora-y-exatleta-ana-gabriela-guevara>



Radio Habana Cuba